

Kid's roller : deux podiums pour le RS3C - Les Roul'vite

Couëron – 14 janvier



La 3^e manche du Kid's roller, dimanche, partagée entre les clubs organisateurs de Couëron, soit le RS3C - Les Roul'vite, et Saint-Sébastien, a vu la montée sur le podium de deux Couëronnaises. Émilie Castel termine 3^e en catégorie benjamines, et Noélie Charrier, 2^e chez les poussines.

Monté à l'initiative du comité départemental course, ce challenge a rassemblé 115 participants à Couëron, gymnase Dufief. « **C'est un des plus beaux taux de participation** », estime Annick Radigois, responsable de la section roller de la Concorde.

À noter : les six premières places sur huit ont été remportées par des jeunes de l'ALC Bouguenai. Les deux autres victoires sont allés aux clubs de Saint-Philbert et Bouaye.

Dimanche 23 février, finale du Kid's roller, à Nantes.